

30.03.2009 - 11:31 Uhr

Changement à la direction d'Ernst & Young Suisse

Zurich (ots) -

Stefan Amstad, Willy Hofstetter et Louis Siegrist deviennent membres de la direction. Thomas Huwyler, Markus Schweizer et Martin Studer se consacreront désormais à d'autres fonctions de direction au sein de l'organisation globale.

L'intégration d'Ernst & Young vers une entité globale progresse rapidement. Par conséquent, le Conseil d'administration structure la direction d'Ernst & Young Suisse en fonction de cette organisation intégrée. Stefan Amstad, responsable Audit pour le secteur Financial Services, Willy Hofstetter, responsable Quality & Risk Management and Compliance et Louis Siegrist, responsable Human Resources deviennent membres de la direction au 1er avril 2009.

Thomas Huwyler en tant que People Partner dans le domaine de l'audit dans la région GSA qui comprend l'Allemagne, la Suisse et l'Autriche, Markus Schweizer en tant que responsable Accounts & Business Development dans la région GSA et Martin Studer en tant que responsable Business Risk Services dans la région EMEIA regroupant l'Europe, le Moyen-Orient, l'Inde et l'Afrique quittent la direction suisse pour intégrer l'organisation globale. "Nous nous réjouissons de confier les fonctions de direction à des partners d'aussi grande valeur et remercions les membres sortants pour leur engagement exemplaire. Ils continueront à faire progresser Ernst & Young", a déclaré Andreas Müller, Président du Conseil d'administration d'Ernst & Young Suisse.

Au 1er avril 2009, Thomas Sauber est nommé responsable du siège de Zurich, Robert-Jan Bumbacher responsable de celui de Bâle et le prof. Bernhard Zwahlen responsable de celui de Berne. Ces trois partners remplacent Marco Tagmann, Manuel Aeby et Jürg Scheller. "Je me réjouis que ces partners expérimentés reprennent la direction de nos sièges en Suisse et remercie les responsables sortants pour leur précieuse contribution au fil de leur longue carrière chez Ernst & Young". C'est par ces mots que s'est exprimé Bruno Chiomento, CEO d'Ernst & Young Suisse.

Stefan Amstad est partner depuis 2005. Cet économiste et expert-comptable diplômé de 39 ans est responsable d'audit bancaire reconnu par la FINMA et membre du groupe de travail "Présentation des comptes". Au sein de l'organisation globale d'Ernst & Young, il fait partie de l'organe de direction de l'audit pour le secteur Financial Services dans la région EMEIA comprenant l'Europe, le Moyen-Orient, l'Inde et l'Afrique. Stefan Amstad vit dans les environs de Zurich.

Willy Hofstetter est partner depuis 2002. Agé de 42 ans, cet expert-comptable diplômé est membre de la Commission d'audit de la Chambre fiduciaire. Il jouit d'une longue expérience dans le suivi de mandats d'audit d'entreprises internationales et cotées en bourse. Willy Hofstetter vit près de Zurich avec sa famille.

Louis Siegrist, partner depuis 1999, a été nommé responsable du conseil en transactions en 2008. Economiste et expert-comptable diplômé, il est âgé de 48 ans et dispose d'une grande expérience dans le suivi de mandats nationaux et internationaux d'évaluation et de due diligence. Il donne également des cours en évaluation d'entreprises. Louis Siegrist vit avec sa famille à Saint-Gall.

Partner depuis 1999, Thomas Sauber a été nommé General Counsel en 2003. Ce juriste et avocat de 53 ans est au bénéfice d'une longue expérience en matière de mandats dans le conseil en transactions ainsi que dans le droit des sociétés, le droit commercial et le droit de la concurrence. Il vit dans les environs de Zurich.

Robert-Jan Bumbacher est partner depuis 1998. Agé de 45 ans, économiste et expert-comptable diplômé, il a une large expérience dans le suivi de mandats nationaux et internationaux d'audit et de conseil. Il est professeur à la Fachhochschule Nordwestschweiz, dans le cadre du séminaire "Auditing". Robert-Jan Bumbacher vit avec sa famille dans les environs de Bâle.

Le prof. Bernhard Zwahlen est partner depuis 1995. Ce juriste de 56 ans est un expert du droit fiscal. Il fait partie de la direction de l'Institut de Droit Fiscal Suisse et International (ISIS) et est membre de la Chambre fiduciaire au titre d'expert reconnu en fiscalité. Au sein de l'organisation internationale d'Ernst & Young, il est responsable de la clientèle fiscale privée pour la région GSA qui recouvre l'Allemagne, la Suisse et l'Autriche. Bernhard Zwahlen vit avec sa famille dans les environs de Berne.

Bref portrait d'Ernst & Young

Ernst & Young est un des leaders mondiaux dans les domaines de l'assurance, la fiscalité, les transactions et le conseil. Nos 135'000 collaborateurs, répartis dans le monde entier, partagent les mêmes valeurs et un engagement inébranlable pour fournir une qualité de haut niveau. En Suisse, Ernst & Young est un des leaders en audit et en conseil. Elle offre également ses services dans les domaines de la fiscalité et du droit ainsi qu'en matière de transactions et de comptabilité. Nos 1'900 collaborateurs ont d'ailleurs dégagé un chiffre d'affaires de CHF 563 millions pour l'exercice 2007/08. C'est en aidant nos employés, nos clients et les communautés auxquelles nous appartenons à donner le meilleur d'eux-mêmes que nous faisons la différence. Pour de plus amples informations, rendez-vous sur notre site Internet www.ey.com/ch.

Ernst & Young désigne l'organisation mondiale des sociétés membres d'Ernst & Young Global Limited, chacune d'entre elles étant une entité juridique séparée. Ernst & Young Global Limited, société britannique, ne fournit aucun service aux clients.

Contact:

Daniel Cavelti
Ernst & Young
Porte-parole
Tél.: +41/58/286'33'48
E-Mail: daniel.cavelti@ch.ey.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100016476/100580323> abgerufen werden.